

## Convocado el VII Premio "Saigón" de Literatura

Organizado por la Asociación Naufragio, la temática estará relacionada con el mundo árabe

### Redacción

Viernes 10 de febrero de 2012 - 18:48



La Asociación Cultural Naufragio convoca el VII Premio «Saigón» de Literatura, en la modalidad de Poesía y Microrrelato, en el que podrán participar escritores que tengan 16 o más años el 31 de diciembre de 2012 y de cualquier nacionalidad, siempre que los trabajos presentados estén escritos en castellano y sean originales e inéditos.

Se establece dos modalidades, poesía y microrrelato. En esta séptima edición del Premio, el tema está relacionado con el mundo árabe en general, para ambas

modalidades; con motivo, por un lado, del VIII centenario de la batalla de las Navas de Tolosa y, por otro lado, de las recientes movilizaciones prodemocráticas en estos países. La modalidad A no deberá superar una extensión máxima de 114 versos y la modalidad B no podrá exceder de las 286 palabras.

Se establece un premio de un lote de libros en cada una de las dos modalidades. El premio conlleva la publicación de la obra en uno de los números de Saigón que la Asociación Cultural Naufragio pretende editar. La entrega del Premio tendrá lugar en el acto de presentación del número que el Consejo Ejecutivo o el Consejo de Redacción de esta asociación considere.

Los originales se presentarán por duplicado, mecanografiados o en letra impresa New Times Roman tamaño 12 o similar, en papel de tamaño DIN A-4, espaciado a 1.5 sólo por el anverso. No es necesario que se presenten encuadernados.

Los trabajos se entregarán sin otra identificación que el lema. En el interior de un sobre cerrado, que acompañará al trabajo, se detallará el nombre, apellidos, dirección, teléfono y dirección de correo electrónico del autor y en el exterior de dicho sobre se indicará el título del trabajo, el lema bajo el que se identifica y la modalidad a la que se presenta.

Los trabajos se entregarán por correo ordinario (se recomienda –no es obligatorio– que sea certificado) a la siguiente dirección:

Asociación Cultural Naufragio

Plaza de Aguilar, 7

14900 Lucena (Córdoba).

El plazo de presentación comenzó el 25 de enero y concluirá el 16 de julio de 2012. Cerrado el plazo de presentación, en el blog de actividades de la Asociación Cultural Naufragio ([acnaufragio.blogspot.com](http://acnaufragio.blogspot.com)) se dará la relación de trabajos que participan en el Premio.

El jurado estará compuesto por escritores y estudiosos de la literatura, que mantienen una fuerte relación con Saigón y su Asociación, según decida su Asamblea. El jurado leerá los trabajos presentados que reúnan los

requisitos formales establecidos en esta convocatoria, produciéndose el fallo en consideración del mérito absoluto de los mismos antes de la convocatoria del próximo Premio «Saigón». El Premio se podrá declarar desierto.

Tras el fallo inapelable del jurado se expondrá en el blog citado en la SEXTA disposición de esta convocatoria el nombre de los ganadores y de las obras premiadas y se les avisará por carta, correo electrónico o teléfono.